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 -------------------------------------------------------------------------------------------------  

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia concedeu a palavra à senhora 

Presidente da Câmara para apresentação da proposta, que tendo prescindido da 

mesma, procedeu em seguida à abertura de inscrições. -----------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Não se tendo registado nenhuma intervenção por parte dos membros da Assembleia 

Municipal, o senhor Presidente da Mesa da Assembleia colocou a proposta a votação, 

a qual foi aprovada por maioria, tendo registado 21 votos a favor do PS, 6 votos contra 

(4 CDU e 2 BE) e 12 abstenções (7 PSD, 2 CDS-PP, 2 CHEGA e 1 PAN), anexando à 

presente ata, dela constituindo parte integrante, o documento ora aprovado bem como o 

parecer sobre ele emitido. --------------------------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo da alínea l) do n.º 2 do 

artigo 25º da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual redação, da 

proposta da C.M.A. relativa a “SIMAS - Relatório e Contas – Ano 2022 (Proposta 

n.º 153/2023)”; ------------------------------------------------------------------------------ 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa em Exercício informou que, e na sequência do 

solicitado pela senhora Presidente da Câmara, e por motivos processuais, a proposta 

relativa ao assunto em epigrafe é retirada da Ordem do Dia, não sendo objeto de 

apreciação. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 6 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo do nº 1 do artigo 4º do 

Decreto-Lei nº 146/2006, de 3 de julho, na sua atual redação, da proposta da 

C.M.A., relativa a “Mapa de Ruído e Mapa Estratégico do Ruído (Proposta nº 

138/2023)”;  --------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Presidente da Mesa da Assembleia informou que, e de acordo com o que 

ficou definido em conferência de representantes, foi estabelecido um período de 15 

minutos para a discussão da presente proposta, tendo a mesma sido analisada pela 

Comissão de Desenvolvimento Económico, Finanças e Administração, que emitiu o 

respetivo parecer favorável por unanimidade.  ----------------------------------------------- 
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 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida deu a palavra à senhora Presidente da Câmara para apresentação da 

proposta. --------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Presidente da Câmara:  ------------------------------------------------------ 

“Muito obrigada, senhor Presidente em Exercício. ------------------------------------------- 

Bom, duas ou três notas também que me parecem mais relevantes relativamente a esta 

proposta. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Nós estamos neste momento a falar da apresentação à Assembleia do Mapa de Ruído e 

do Mapa Estratégico de Ruído, segue-se depois e o decorre do enquadramento legal e da 

necessidade e da obrigatoriedade, de termos este documento, ele também, como as 

senhoras e senhores Deputados saberão, será uma peça importante no âmbito deste 

processo de revisão do Plano Diretor Municipal.  --------------------------------------------- 

Dar nota também como é que este processo se desencadeou. No último semestre de 

2022, os serviços municipais tiveram aqui um papel relevante, nós falamos no mapa de 

ruído relativamente às grandes vias e em particular também, à ferrovia, para que depois 

fosse possível, naturalmente, aqui já com ajuda externa, podermos apresentar o Mapa 

do Ruído e o Mapa Estratégico de Ruído. Seguir-se-á uma fase que já está em 

elaboração, é um trabalho no sentido agora de aprovarmos também o plano municipal, o 

plano de ação. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Dar nota, também que há um conjunto de intervenções significativas que têm vindo a 

ser feitas, quer por parte do Município, quer por parte das Infraestruturas, quanto à 

questão das faixas de rodagem diz respeito e que permitiu que os dados apurados 

fossem, ainda que não fossem muito significativos sobre o percentual exposto ao ruído 

de acordo com aquilo que são as áreas a serem avaliadas, ou as linhas a serem 

avaliadas neste processo. E, por isso, contamos até ao final deste ano, ou no início do 

próximo termos já o documento seguinte, para podermos também trazer à Assembleia. - 

Dar nota, também que este é um momento formal, naturalmente, como são todos, 

porque carece da aprovação da Assembleia, mas que a própria APA já tem o documento, 

já analisou o documento, já validou o documento também porque já teve oportunidade, 

naturalmente, também de o avaliar e vai acompanhando aqui, como em qualquer 

Município, todos estes processos, conforme lhe compete. ----------------------------------- 

Muito obrigado, senhor Presidente em Exercício”. ------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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De seguida o senhor Presidente da Mesa da Assembleia procedeu à abertura de 

inscrições e interveio o seguinte membro: --------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Mónica Cabaça (CDU): -------------------------------------------------------- 

“Boa noite, Presidente em Exercício, Mesa, Deputados e Deputadas, senhora Presidente 

e Vereadores, Vereadoras e caríssimo público.  ---------------------------------------------- 

Pronto, constatamos que o relatório efetivamente os resultados apresentam, verificam 

valores mais elevados de ruídos junto de grandes vias nomeadamente, no IC19, CRIL e 

a linha férrea, mas efetivamente nos resultados, não se apresentam grandes conclusões 

no que se refere a medidas de minimização e pronto, portanto, era questionar, embora 

já tenha aqui dito, que irá ser desenvolvido um plano de ação, mas possivelmente 

também incluir enquanto condicionantes do PDM, ou no Regulamento Municipal, seria 

interessante haver essas medidas”. ----------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não se tendo registado mais nenhuma intervenção por parte dos membros da 

Assembleia Municipal, o senhor Presidente da Mesa da Assembleia colocou a 

proposta a votação, a qual foi aprovada por unanimidade dos membros presentes, 

anexando à presente ata, dela constituindo parte integrante, o documento ora aprovado 

bem como o parecer sobre ele emitido. -----------------------------------------------------  

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelo senhor Presidente da Mesa em Exercício: ------------------------------------------- 

“Senhora Presidente, queria ainda fazer uso da palavra? Senhora Presidente, pensei que 

não. Senhora Presidente pode intervir sempre que queira”. --------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pela senhora Presidente da Câmara:  ------------------------------------------------------ 

“Senhor Presidente em Exercício, a senhora Deputada fez a pergunta e deu a resposta, 

que é uma coisa extraordinária. Já não precisava dizer mais nada. ------------------------ 

Muito obrigada”. -------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 7 - Apreciação e votação, nos termos e ao abrigo do nº 1 do artigo 13º da 

Lei nº 49/2012, de 29 de agosto, na sua atual redação, da proposta da C.M.A. 

relativa a “Procedimento de Recrutamento para Provimento do Cargo de 


